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En este segundo informe, se muestra un resumen de las
reuniones vecinales dentro de la circunscripción que me
corresponde, es decir, en los parajes y calles del poblado
de San Antonio Tecómitl; en donde se escuchan las
inquietudes y peticiones de las y los vecinos con la
intención de llevar a cabo la gestión correspondiente.

También se muestra la asistencia a cada una de las
sesiones  ante el Pleno del Concejo para proponer,
discutir y aprobar puntos de acuerdo, siempre en
beneficio de la comunidad milpaltense.

Siendo partícipe en dos de las siete comisiones que
existen en esta administración, por una parte la  
Comisión de Obras, Servicios Públicos y Desarrollo
Urbano Sostenible la cual tengo el honor de presidir; se
plasma un compendio de los recorridos por obras que
aún  están en proceso y otras que ya se encuentran
concluidas. 

Por otra parte se encuentra la comisión de Gobierno,
Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos en la cual
tengo a bien fungir como secretaria, se podrá observar
mi participación en las sesiones y en las diversas
comparecencias con las áreas administrativas
correspondientes a esta comisión. 

Además, evidencias de la participación en foros,
seminarios, talleres, conferencias, mesas de trabajo y
cursos; cumpliendo así con lo que mandata la ley, y a su
vez, enriqueciendo los saberes necesarios para
desempeñar este encargo. 

PRESENTACIÓN 
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Sesiones Ordinarias y
Extraordinarias del Concejo 

2 0 2 2 - 2 0 2 3

ACTIVIDAD LEGISLATIVA 

I N F O R M E
2 0 2 3



Proposición con punto de acuerdo de urgente y obvia resolución

por el cual se solicita a la titular de la alcaldía, Dra. Judith Vanegas

Tapia, girar las instrucciones necesarias a las áreas que tengan la

atribución correspondiente para llevar acabo la revisión física a la

infraestructura deportiva de la demarcación, con la finalidad de

realizar la rehabilitación y el mantenimiento integral  a estos

centros recreativos de práctica del deporte y actividad física. 

N.º 01 —

El 27 de septiembre del 2022 se convoco a la Décima Sesión Ordinaria del

Concejo, donde se desahogaron cuatro puntos de acuerdo de urgente y

obvia resolución de los cuales uno era presentado por una servidora. 

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMA SESIÖ́N ORDINARIA

I N F O R M E
2 0 2 3
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Presentación con punto de acuerdo de urgente

y obvia resolución por el que se solicita

respetuosamente a la titular del órgano político

administrativo en Milpa Alta, Dra. Judith

Vanegas Tapia pueda integrar el proyecto de

transición a edificios públicos sustentables,

impulsado por la SEDEMA y el BID (Banco

Interamericano de Desarrollo) en la partida

presupuestal correspondiente dentro del

anteproyecto del presupuesto de egresos de la

alcaldía para el ejercicio fiscal 2023. Para el

cual está considerado el edificio morelos y con

ello sustituir equipamiento energético de alto

consumo, por una infraestructura baja en

carbono con equipamiento energético eficiente

y con sistemas de gestión energética

sostenibles de menor consumo

N.º 02 

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3
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Proposición con punto de acuerdo de urgente y obvia resolución

por el que se solicita de la manera más atenta y respetuosa a la

presidenta de este II H. Consejo, así como al pleno de este órgano

colegiado; para que en ejercicio de las facultades que la ley les

otorga, realicen los actos necesarios con el fin de incorporar el

proyecto de lineamientos para la celebración de comparecencias de

los titulares de unidades administrativas, aplicables para directores

generales directores de área, subdirectores, jefaturas de unidad

departamental que presenta la comisión de gobierno, asuntos

jurídicos, movilidad y reglamentos en la alcaldía Milpa Alta. 

N.º 03 —

Proposición con punto de acuerdo de urgente y obvia resolución

por el que se solicita respetuosamente a la titular del órgano

político administrativo en Milpa Alta, Dra. Judith Vanegas Tapia,

para que auxiliándose de sus diversas unidades administrativas,

dirija los trabajos propios de su competencia, en materia de barrido;

recolección de basura; retiro de escombro; poda de árboles;

chaponeo; o lavado de piletas; revisión y reparación de luminarias;

mantenimiento correctivo y limpieza general en los tres  

panteones de la demarcación, previo a la festividad del 01 y 02 de

noviembre con motivo del día de muertos.

N.º 04 —

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMA SESIÓ́N DEL ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

7



SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3
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Presentación de informe Anual del Concejo de la Alcaldía Milpa

Alta, a cargo del Titular de la Secretaria Técnica, Lic. Ramiro

Caldiño Reza. 

SESIONES DEL CONCEJO 
El 25 de octubre del 2022 se convoco a la Undécima Sesión Ordinaria del

Concejo, donde a parte de aprobar el acta de la décima sesión también se

presento el informe anual del Concejo de la alcaldía.

UNDÉCIMA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3
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Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el cual se

solicita respetuosamente a la titular de la Alcaldía, Dra. Judith

Vanegas Tapia, acciones en materia de detección y prevención de

ilícitos conforme a sus atribuciones y jurisdicción de la Alcaldía en

los 5 núcleos ejidales de la demarcación para el ejercicio fiscal del

año 2023, se realice la compra de una antena de rebote y de 50

radios de comunicación tipo walkie talkies para que cinco núcleos

ejidales de la demarcación se encuentren comunicados 

N.º 01 —

SESIONES DEL CONCEJO 
El 29 de noviembre del 2022 se convoco a la Décima Segunda Sesión

Ordinaria del Concejo, donde se desahogaron tres puntos de acuerdo de

urgente y obvia resolución que fueron los siguientes  

DÉCIMA SEGUNDA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

1 0



Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el cual se

solicita respetuosamente a la titular de la Alcaldía, Dra. Judith

Vanegas Tapia, que en el ámbito de sus atribuciones incluya en el

proyecto de presupuesto de egresos 2023, una partida para la

compra de 20 patrullas para poner a disposiciones de la alcaldía,

con la finalidad de aumentar la seguridad, la vigilancia y la

prevención de delitos de la demarcación. 

N.º 02 —

Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el cual se

solicita respetuosamente a la titular de la Alcaldía, Dra. Judith

Vanegas Tapia, ejecute las acciones necesarias ante la secretaría de

cultura de la Ciudad de México para promover que los carnavales

que se realizan en la alcaldía Milpa Alta reciban la declaratoria

como patrimonio cultural, natural y biocultural de la Ciudad de

México, como expresión inmaterial e intangible de la actividad

humana permanente en la Ciudad de México. 

N.º 03 —

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMA SEGUNDA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

1 1



Aprobación del Anteproyecto de Presupuesto de Egresos de la

Alcaldía Milpa Alta. 

SESIONES DEL CONCEJO 
El 15 de noviembre del 2022 se convoco a la Quinta Sesión Extraordinaria del

Concejo, donde a parte de aprobar el acta de la cuarta sesión extraordinaria, se

aprobó con unanimidad el Anteproyecto de Presupuesto de Egresos 2023. 

QUINTA SESIÓ́N EXTRAORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

1 2



SESIONES DEL CONCEJO 
El 16 de diciembre del 2022 se convoco a la Décima Tercera Sesión Ordinaria,

donde se aprobó el Acta de la Decima Segunda Sesión del Concejo.

DÉCIMA TERCERA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

1 3



SESIONES DEL CONCEJO 
El 16 de diciembre del 2022 se convoco a la Segunda Sesión Solemne del

Concejo con el fin de presentar el Primer Informe de Gobierno de la Alcaldía

Milpa Alta 2021-2022, a cargo de la Alcaldesa, Doctora Judith Vanegas Tapia. 

SEGUNDA SESIÓ́N SOLEMNE

I N F O R M E
2 0 2 3

1 4



Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el cual se

solicita a la titular de esta demarcación territorial, Dra. Judith

Vanegas Tapia,  girar las instrucciones necesarias a la Dirección

General de Obras y desarrollo urbano de la Alcaldía Milpa Alta

para que realice de manera prioritaria e inmediata a la

rehabilitación y el mantenimiento necesario a la Telesecundaria

138 CCT 09DTV0138Z, acorde a las recomendaciones señaladas en

el dictamen emitido por el director responsable de obra

dependiendo del Instituto Local de Infraestructura Física

Educativa de la Ciudad de México  

N.º 01 —

SESIONES DEL CONCEJO 
El 25 de enero del 2023 se convocó a la Décimo Cuarta Sesión Ordinaria del

Concejo, donde se aprobó el acta de la anterior sesión y se aprobaron tres

puntos de acuerdo  

DÉCIMO CUARTA SESIÓN

I N F O R M E
2 0 2 3

1 5



Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se cita

respetuosamente a comparecer ante la comisión de participación

ciudadana, bienestar social y gobierno abierto del concejo de la

Alcaldía Milpa Alta a la Titular de la Dirección de inclusión social,

Gisela Márquez Zamora, afecto de que rinda un informe

pormenorizado respecto de la ejecución del programa social

"Valor es alimentación saludable 2022". 

N.º 02 —

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMO CUARTA SESIÓN

I N F O R M E
 2 0 2 3

1 6



Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se cita

respetuosamente a comparecer ante la comisión de participación

ciudadana, bienestar social y gobierno abierto del concejo de la

Alcaldía Milpa Alta al Titular de la Dirección de Participación

Ciudadana, Benito Raymundo Blancas Villavicencio, a efecto de

que rinda un informe pormenorizado respecto del seguimiento de

los proyectos del presupuesto participativo 2022. 

N.º 03 —

Ratificación de los Lineamientos para la celebración de

Comparecencias de los Titulares de Unidades Administrativas

Aplicables para Directores Generales, Directores, Subdirectores y

Jefaturas de Unidad Departamental, aprobados el 27 de septiembre

del 2022

N.º 04 —

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMO CUARTA SESIÓN

I N F O R M E
2 0 2 3

1 7



Aprobación de los resultados del informe anual de la alcaldía,

recibido por el concejo y que serán remitidos a los órganos del

Sistema Anticorrupción de la Ciudad de México.  

N.º 01 —

Aprobación del "Programa de Trabajo Municipal de Promoción de

la Salud" por la Doctora Judith Vanegas Tapia presidenta del II. H.

Concejo y alcaldesa de Milpa Alta. 

N.º 02 —

SESIONES DEL CONCEJO 
SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA

El 10 de febrero del 2023 se convoco a la Sexta Sesión Extraordinaria del

Concejo, donde se aprobó el acta de la sesión anterior y se discutió el informe

anual de la alcaldía y el Programa de Trabajo Municipal de Promoción de la

Salud.  

I N F O R M E
2 0 2 3

1 8



Punto de acuerdo de la comisión de Seguridad Ciudadana, Gestión

de riesgos y protección civil por el que se cita respetuosamente a

comparecer ante la comisión de seguridad ciudadana, gestión de

riesgos y protección civil al Titular de la Dirección de Gestión

Integral de riesgos y protección civil, Angel González Rosas a efecto

de que rinda un informe pormenorizado respecto de las acciones

institucionales ejecutadas en materia de protección civil durante el

ejercicio fiscal 2022.   

N.º 01 —

SESIONES DEL CONCEJO 
El 28 de febrero del 2023 se convoco a la Decimo Quinta Sesión del Concejo,

donde se aprobó el acta de la anterior sesión y se presentaron dos puntos de

acuerdo. 

DÉCIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

1 9



Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se

solicita respetuosamente a la Titular de la Alcaldía Milpa Alta, Dra.

Judith Vanegas Tapia, que en el ámbito de sus facultades solicite a

los presidentes de las comisiones de la demarcación un informe

detallado sobre las actividades y sesiones realizadas a la fecha en

que se suscribe este punto de acuerdo. con la finalidad de fomentar

un gobierno abierto y transparente. 

N.º 02 —

Presentación, discusión y en su caso aprobación del informe que

rinde la Secretaria Técnica respecto a los puntos de acuerdo

aprobados. 

N.º 03—

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMO QUINTA SESIÓN ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

2 0



Se aprueba el Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución del II

H. Concejo de la Alcaldía Milpa Alta por el que se emite la

Convocatoria para llevar a cabo el Segundo Concejo Infantil,   

N.º 01 —

SESIONES DEL CONCEJO 
El 28 de marzo del 2023 se convoco a la Décimo Sexta Sesión del Concejo,

donde se aprobó el acta de la anterior sesión, presenté un punto de acuerdo, se

aprobó un dictamen y se presento una iniciativa. 

DÉCIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA

I N F O R M E
2 0 2 3

2 1



Aprobación del Dictamen en sentido positivo por el que se aprueba

con modificaciones la proposición con punto de acuerdo por el que

se exhorta a la Dra. Judith Vanegas Tapia Alcaldesa en Milpa Alta

a instalar un modulo de atención Ciudadana para dar orientación a

la comunidad en diversos tramites y canalizar a las unidades

administrativas correspondientes para su solución. 

N.º 02 —

Presentación de la Propuesta de iniciativa con proyecto de decreto

por el que modifica los artículos 9, 16, 55 y 59 del Reglamento

Interno del Concejo de la Alcaldía Milpa Alta, con la finalidad de

fomentar una transición de uso de papel a uso de archivos digitales

en los procesos del II H, Concejo de la Alcaldía Milpa Alta. 

N.º 03—

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMO SEXTA SESIÓN ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

2 2



Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el cual se

solicita respetuosamente a la titular de la alcaldía Milpa alta, Dra.

Judith Vanegas Tapia, que en el ámbito de sus facultades gire sus

apreciables instrucciones a quien corresponda  para que se rinda

un informe referente a las acciones que se han tomado en la

alcaldía para regular los lugares de venta de bebidas alcohólicas,

con la finalidad de mantener el orden público y la paz social en la

demarcación.  

N.º 01 —

Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el cual se

solicita respetuosamente a la titular de la alcaldía Milpa alta, Dra.

Judith Vanegas Tapia, que en el ámbito de sus facultades gire sus

apreciables instrucciones a quien corresponda  para que se

implemente en la página electrónica de la alcaldía de Milpa alta, la

sección de estrados electrónicos del Concejo de Milpa alta y sus

comisiones para que a través de este medio se realice la difusión de

sus acciones y actividades con la finalidad de que, tanto concejales

como funcionarios públicos y vecinos, estén informados de todo lo

que se apruebe y se realice por parte de este honorable Concejo en

la concordancia con la transparencia y los principios de un

gobierno abierto. 

N.º 02—

SESIONES DEL CONCEJO 
El 25 de abril del 2023 se convoco a la Décimo Séptima Sesión del Concejo,

donde se aprobó el acta de la anterior sesión, se presentaron dos punto de

acuerdo y presenté la convocatoria para el Segundo Concejo Infantil.

DÉCIMO SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

2 3



En asuntos generales, presente la convocatoria para la segunda

edición del concejo infantil e informar ante el pleno que en mesas

de trabajo pasadas se aplazaron las fechas para la recepción de

videos. 

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMO SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA

I N F O R M E
2 0 2 3

2 4



I N F O R M E
2 0 2 3

2 5

Proposición con punto de acuerdo  de urgente y obvia resolución por el

que se solicita respetuosamente a la Dra. Judith Vanegas Tapia,

alcaldesa en Milpa Alta que en al ámbito de sus atribuciones realice las

acciones necesarias en materia de movilidad, vía publica y transporte;

que permitan mejorar el desplazamiento de las personas que habitan y

transitan diariamente en la demarcación de manera eficiente y segura.    

SESIONES DEL CONCEJO 
DÉCIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA

El 29 de junio del 2023 se convoco a la Décimo Novena Sesión del Concejo,

donde se aprobó el acta de la anterior sesión y me suscribí a un punto de

acuerdo. 

“Por lo tanto en calidad de secretaria de la comisión de Gobierno, Asuntos

Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, hago uso de la voz para mencionar que en la

citada comisión, ya esta siento tocado este tema, y es importante hablar de ello para

generar conciencia, porque si todos somos parte del problema todos somos parte de

la solución, sin afectar la economía ni el trabajo de la comunidad milpatense, por

ende me suscribo al punto de acuerdo.”



I N F O R M E
2 0 2 3

2 6

Proposición con punto de acuerdo  de urgente y obvia resolución por el

que se solicita a la titular de esta demarcación territorial, Dra. Judith

Vanegas Tapia, destinar un presupuesto para la adquisición de un

sistema de alimentación ininterrumpida (UPS), necesario para el

funcionamiento óptimo del tomógrafo que se encuentra en el hospital

general de Milpa alta. 

SESIONES DEL CONCEJO 
VIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA

El 25 de julio del 2023 se convoco a la Vigésima Sesión del Concejo, bajo el

siguiente orden del día. 



I N F O R M E
2 0 2 3

2 7

SESIONES DEL CONCEJO 
VIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

El 30 de agosto del 2023 se convoco a la Vigésima Primera Sesión del Concejo,  

donde se aprobó  el acta de la sesón anterior. 

En asuntos generales la Dra. Judith Vanegas Tapia dio los resultados del Mega

tequio y la reforestación que se realizo junto con la CORENADER. 

 



SESIONES DE LA COMISIÓN DE
OBRAS SERVICIOS PÚBLICOS Y

DESARROLLO URBANO
SOSTENIBLE  

2 0 2 2 - 2 0 2 3
I N F O R M E

2 0 2 3



COMISIÓN DE OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS
Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE  

El 26 de septiembre del 2022 se convoco a la Tercera Sesión Ordinaria de la comisión

de Obras, Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible, donde aparte de aprobar

el Acta de la Segunda Sesión Ordinaria, presenté el proyecto de Transición a edificios

públicos  sustentables, impulsado por SEDEMA y el BID (Banco Interamericano de

Desarrollo). 

Además, de convocar a los integrantes de la comisión, invite a mis compañeros

concejales. 

TERCERA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

2 9



El 19 de octubre del 2022 se convoco a la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de

Obras, Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible, y se aprobaron el Acta de la

Tercera Sesión Ordinaria, Acta de la Primera Comparecencia de la Dirección General

de Servicios Urbanos y también el Acta de la Primera Comparecencia de la Dirección

General de Obras y  Desarrollo Urbano.

CUARTA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

3 0

COMISIÓN DE OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS
Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE  



El 28 de diciembre del 2022 se convoco a la  Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión

de Obras, Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible, y se aprobó el Acta de la

Cuarta Sesión Ordinaria, e informé sobre el recorrido a diversas obras que se están

realizando en la alcaldía.  

QUINTA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

3 1

COMISIÓN DE OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS
Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE  



El 27 de enero del 2023 se convoco a la  Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión de

Obras, Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible, se aprobó el Acta de la

Sesión anterior, se presentaron los resultados del recorrido de las 19 obras de la

alcaldía con el presupuesto: FAIS (3 obras), Rehabilitación de Infraestructura Pública

(4 obras) y Presupuesto Participativo (11 obras). 

SEXTA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
 2 0 2 3

3 2

COMISIÓN DE OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS
Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE  



El 28 de abril del 2023 se convoco a la  Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión de

Obras, Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible, se aprobó el Acta de la

Sesión anterior  y se presentó el seguimiento del proyecto de transición a edificios

públicos sustentables.  

SÉPTIMA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

3 3

COMISIÓN DE OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS
Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE  



I N F O R M E
2 0 2 3

3 4

El 28 de junio del 2023 se convoco a la Octava Sesión Ordinaria de la Comisión de

Obras, Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible, se aprobó el Acta de la

Sesión anterior y se presentó la ultima parte de los resultados del recorrido de las

obras de la alcaldía. 

OCTAVA SESIÓ́N ORDINARIA 

COMISIÓN DE OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS
Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE  



SESIONES DE LA COMISIÓN DE
GOBIERNO, ASUNTOS

JURIDICOS, MOVIIDAD Y
REGLAMENTOS  
2 0 2 2 - 2 0 2 3

I N F O R M E
2 0 2 3



El 19 de septiembre del 2022 se convoco a la Quinta Sesión Ordinaria de la

comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos. En esta

ocasión aparte de aprobar el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria celebrada el 15 de

agosto del 2022. Dentro del orden del día estaba: 

Análisis, discusión y en su caso

aprobación del anteproyecto de

acuerdo por el cual se aprueban

los lineamientos para la

celebración de comparecencias de

los titulares de unidades

administrativas, aplicables para

directores generales, directores de

área, subdirectores, jefaturas de

unidad departamental.  

Se aprueba el punto de acuerdo debido a que en reuniones de trabajo se había

discutido y es remitido a la Secretaria técnica para que se integre al orden del día

próximo a la sesión del concejo.  

COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

QUINTA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

3 6



El 17 de octubre del 2022 se convoco a la Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión

de Gobierno, Asuntos Jurídicos, movilidad y reglamentos, que se llevo acabo en

XLV Feria Nacional del Mole. En esta ocasión se aprobó el Acta de la Quinta

Sesión y el acta de la Comparecencia del Lic.  Cesar Sánchez Alvarado. Y el

siguiente punto : 

Análisis discusión y en su

caso aprobación del proyecto

del informe de la

comparecencia de la comisión

de Gobierno, Asuntos

Jurídicos, Movilidad y

Reglamentos , celebrada el

día 8 de agosto de 2022 a

cargo del Lic. Cesar Sánchez

Alvarado. 

COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

SEXTA SESIÓ́N ORDINARIA 

I N F O R M E
2 0 2 3

3 7



COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

SÉPTIMA SESIÓ́N ORDINARIA 
El 20 de diciembre del 2022 se convoco a la Séptima Sesión Ordinaria de

la Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, movilidad y reglamentos,

que se llevo acabo en la Coordinación de Enlace Territorial del Pueblo de

San Pablo Oztotepec con la compañía del Lic. Manrique Molina Rivas,

Coordinador de Enlace Territorial del Pueblo de San Pablo y la Concejal

Helen Macias. 

Para esta sesión se aprobó el Acta

de la Sesión anterior y en asuntos

generales  se habló sobre las

problemáticas que tiene el

poblado en materia de movilidad. 

I N F O R M E
2 0 2 3

3 8



COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

OCTAVA SESIÓ́N ORDINARIA 

El 30 de enero del 2023 se convoco a la Octava Sesión Ordinaria de la

Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, que

se llevo acabo en la Coordinación de Enlace Territorial del Pueblo de San

Antonio Tecómitl, con la compañía del C. Pablo Alberto Retana Villamar,

Coordinador de Enlace Territorial del Pueblo de dicho poblado.

En esta sesión se presentó el Plan de trabajo,

anual de la Comisión y la presentación para citar

a comparecer al Titular de la Dirección de

Gobierno, Lic. Pablo Romero Yedra; a la

Subdirectora de Movilidad, Lic. Tania

Montserrat Martínez Pradel; al Jefe de Unidad

Departamental de Planeación, Lic. Alan Flores

Melo y al Jefe de Unidad Departamental de

Asentamientos Humanos y Ordenamiento

Territorial, el C. Celso David Robles Ramírez.  

I N F O R M E
2 0 2 3

3 9



COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

NOVENA SESIÓ́N ORDINARIA 

El 17 de febrero del 2023 se convoco a la Novena Sesión Ordinaria de la

Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, que

se llevó a cabo en la Coordinación de Enlace Territorial del Pueblo de San

Bartolomé Xicomulco, con la compañía del Lic. Raul Jonathan Avilan

Salgado. Se presentó y aprobó el calendario para la celebración de las

comparecencias ante la presente comisión. 

I N F O R M E
2 0 2 3

4 0



COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

DECIMA SESIÓ́N ORDINARIA 

El 5 de abril del 2023 se convoco a la Decima Sesión Ordinaria de la

Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, en la

sala de juntas del Concejo en Milpa Alta, presentando el proyecto de

Informe de Comparecencias celebradas el día 20 de febrero del año en

curso.

I N F O R M E
2 0 2 3

4 1



COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

DECIMA SESIÓ́N ORDINARIA 

El 2 de mayo del 2023 se convoco a la Décima Primera Sesión Ordinaria

de la Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos,

que se llevo acabo en la Coordinación de Enlace Territorial del Pueblo de

San Lorenzo Tlacoyucan, con la compañía del C. Joan Arguelles Martínez  

Se presentó y aprobó el calendario para la celebración de las

comparecencias ante la presente comisión. 

I N F O R M E
2 0 2 3

4 2



DECIMA SEGUNDA SESIÓ́N ORDINARIA 

COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

El 16 de junio del 2023 se convoco a la Décima Segunda Sesión Ordinaria

de la Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos,

que se llevo acabo en la sala de junto del H. Concejo. 

Se aprobó el acta de la Sesión anterior y los tres proyectos de acuerdo por

el que se cita a comparecer al Subdirector de Tenencia de la Tierra y

Ordenamiento Territorial el Dr. Javier Aguilar Medina; al Lic. Alfonso

Garcés Guerrero titular de la Jefatura de Unidad Departamental de

Tenencia de la Tierra y a la Jefatura de Unidad Departamental de

Asentamientos Humanos y Ordenamiento Territorial al C. Celso David

Robles Ramírez. 

I N F O R M E
2 0 2 3

4 3



I N F O R M E
2 0 2 3

4 4

COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS,
MOVILIDAD Y REGLAMENTOS.   

DECIMA TERCERA SESIÓ́N ORDINARIA 

El 16 de junio del 2023 se convoco a la Décima Segunda Sesión Ordinaria de la

Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, que se

llevo acabo en la sala de juntas del II H. Concejo. 

Se aprobó el acta de la Sesión anterior y los cuatro proyectos de acuerdo por el que

se les cita a comparecer a las siguientes áreas: Subdirección de Programas y

Ordenamiento del Espacio Público, la Arq. Lucero de la Cruz Clavel; la Jefatura de

Unidad Departamental de Giros Mercantiles y Espectáculos Públicos, el Ing. Zul

Octavio Morales Pérez; la Jefatura de Unidad Departamental de Mercados, el C.

Pedro Medina Bárcenas y la Jefatura de Unidad Departamental de Espacio Público,

el Lic. Omar Regino Cruz. 



COMPARECENCIAS 

2 0 2 2 - 2 0 2 3
I N F O R M E

2 0 2 3



COMPARECENCIA DE LA DIRECCIÓN 
DE GOBIERNO 

En la Octava Sesión de la Comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, ,Movilidad y

Reglamentos se aprobaron cuatro acuerdos para citar a comparecer al Titular de la

Dirección de Gobierno, el Lic. Pablo Romero Yedra; a la Titular de Subdirección de

Movilidad, la Lic. Tania Monserrat Martínez Pradel;  al Titular de la Jefatura de

Unidad Departamental de Planeación; el C. Alan Flores Melo y finalmente al Titular

de la Jefatura de Unidad Departamental de Asentamientos Humanos y

Ordenamiento Territorial, el C. Celso David Robles Ramírez. 

El acuerdo establecía que el Director rindiera un informe pormenorizado respecto de las

acciones en materia de establecimientos mercantiles, espectáculos públicos, cartillas de

servicio militar, movilidad, transporte, vialidad mercados, espacio publico y el centro de

acopio nopal y verdura.  

I N F O R M E
2 0 2 3

4 6



COMPARECENCIA DE LA SUBDIRECCIÓN DE
MOVILIDAD 
El 20 de febrero también se cito  respetuosamente a comparecer a la Titular de la

Subdirección de Movilidad la Lic. Tania Monserrat Martínez Pradel, a efecto de que

rindiera un informe pormenorizado sobre los proyectos y programas de Movilidad

que tiene a su digno cargo. 

I N F O R M E
2 0 2 3

4 7



COMPARECENCIA DE LA JEFATURA DE
UNIDAD DEPARTAMENTAL DE PLANEACIÓN  

Finalmente el titular de la Jefatura de Unidad Departamental de Planeación  el C.

Alan Flores Melo, se le cito a comparecer a efecto de que rindiera un informe

pormenorizado sobre los proyectos de Movilidad tendientes a la armonización de las

vialidades en la Demarcación, así como los programas y mecanismos implementados

en materia de Movilidad, con las instituciones académicas. 

I N F O R M E
2 0 2 3

4 8



COMPARECENCIA DE LA JEFATURA DE
UNIDAD DEPARTAMENTAL DE
CONSTRUCIONES Y GIROS MERCANTILES 

El 17 de mayo del 2023 se citó a comparecer a parte del área de aAsuntos Jurídicos, en

la coordinación de Santa Ana Tlacotenco, iniciando con el titular de la Jefatura de

Unidad Departamental de Construcciones y Giros Mercantiles el Lic. Alejandro

Manzanares Ramírez,  a efecto de que rindiera un informe pormenorizado en materia

de visitas de verificación, clausura y medidas cautelares de seguridad en

construcciones y giros mercantiles. 

I N F O R M E
2 0 2 3

4 9



COMPARECENCIA DE LA JEFATURA DE
UNIDAD DEPARTAMENTAL DE
CLASIFICACIÓN E INFRACCIONES 

La titular de la Jefatura de Unidad Departamental de  Calificación e Infracciones la Lic

Clara Guadalupe Torres Rosas  se le citó a comparecer a efecto de que rindiera un

informe pormenorizado de su área. 

I N F O R M E
2 0 2 3

5 0



COMPARECENCIA DE LA SUBDIRECCIÓN DE
VERIFICACIÓN Y REGLAMENTOS 

Se cito a comparecer el día 17 de mayo del 2023 en la Coordinación del pueblo de

Santa Ana Tlacotenco a la Mtra. Claudia Isela Alvarado Covarrubias titular de la

Subdirección de Verificación y Reglamentos, a efecto que rinda un informe

pormenorizado respecto de las acciones que ha llevado a cabo en materia de

calificación de visitas de verificación administrativa, clausuras o medidas cautelares y

de seguridad, así como la sustanciación del recurso de inconformidad. 

I N F O R M E
2 0 2 3

5 1



COMPARECENCIA DE LA DIRECIÓN DE
ASUNTOS JURÍDICOS

Finalmente el titular de la dirección de asuntos jurídicos el Lic. Adan Brian

Hernández Calderon, compareció ante la comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos,

Movilidad y Reglamentos, mediante un informe pormenorizado respecto de las

actividades jurídicas para defensa de los intereses de la alcaldía Milpa Alta y los

habitantes de esta.

I N F O R M E
2 0 2 3

5 2



Informar que acciones orientadas al ordenamiento Territorial, para la protección,

conservación y restauración del suelo de conservación se han realizado.

Informar si se han gestionado con instancias gubernamentales, académicas y/o

sociales la elaboración de estudios a los Asentamientos Humanos Irregulares de la

Alcaldía Milpa Alta, para determinar las políticas de atención que correspondan a

cada uno de ellos. 

Informar si los asentamientos Humanos Irregulares que existen en la alcaldía

llevan a cabo la actualización de los censos, en relación a viviendas padrones de

representación de parajes y asentamientos. 

Informar que acciones y mecanismos se han implementado para inhibir la

comisión de delitos ambientales dentro de la demarcación, a fin de salvaguardar

los recursos naturales y el suelo de conservación.  

Informar cuantas denuncias ambientales existen y que seguimiento se les brinda

en cuestión de construcciones, invasión de barrancas, interpuestas ante las

autoridades competentes que fueron resultados de los recorridos de vigilancia

ambiental. 

El 24 de julio del 2023 se llevo acabo la comparecencia del titular de la Subdirección  

de Tenencia de la Tierra y Ordenamiento Territorial, el Dr. Javier Aguilar Medina   

ante la comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, dando un

informe pormenorizado respecto a los siguientes puntos. 

I N F O R M E
2 0 2 3

5 3

COMPARECENCIA DE LA SUBDIRECCIÓN DE
TENENCIA DE LA TIERRA Y ORDENAMIENTO
TERRITORIAL 



I N F O R M E
2 0 2 3

5 4

COMPARECENCIA DE LA JEFATURA DE LA
UNIDAD DEPARTAMENTAL DE TENENCIA DE LA
TIERRA 

Informar que acciones en cuestión de conciliación en conflictos de tenencia de la

tierra se han realizado que permitan a las y los ciudadanos dirimir sus diferencias

de manera pacífica. 

Informar cuantos proyectos se han propuesto en cuestión de regularización de la

tenencia de la tierra se han realizado. 

Informar a cuantas asambleas informativas a auxiliado sobre el proceso de

escrituración que realizan las dependencias competencias del gobierno de la

Ciudad de México. 

Informar en que consiste su intervención en los conflictos entre colonos cuando

exista identificación técnica o confusión en las superficies que amparan los

documentos de los lotes para solucionar de manera pacífica su conflicto. 

El 24 de julio del 2023 también se llevó a cabo la comparecencia del titular de la

Jefatura Unidad Departamental de Tenencia de la Tierra, el Lic. Alfonso Garcés

Guerrero, ante la comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos,

dando un informe pormenorizado respecto  a algunos de los siguientes puntos. 



I N F O R M E
2 0 2 3

5 5

COMPARECENCIA DE LA JEFATURA DE UNIDAD
DEPARTAMENTAL DE MERCADOS 

Dar razón sobre las actividades administrativas de los merados públicos de la

demarcación para el buen funcionamiento y operación de estos. 

Que acciones ha realizado para que se haga el balizamiento para delimitar las

zonas que deben mantenerse libres de comercio.

Indicar si han sancionado a locatarios que estén o hayan infringido lo establecido

por el reglamento de mercados. 

El 11 de septiembre del 2023 se realiza la comparecencia del titular de la Jefatura

Unidad Departamental de Mercados, el C. Pedro Medina Bárcena ante la comisión de

Gobierno, Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos, dando un informe

pormenorizado respecto a algunos de los siguientes puntos. 



I N F O R M E
2 0 2 3

5 6

COMPARECENCIA DE LA JEFATURA DE UNIDAD
DEPARTAMENTAL DE MERCADOS 

Remitir a esta presidencia un informe o versión pública del padrón de los

establecimientos mercantiles, giros mercantiles que se encuentren registrados en

la Alcaldía Milpa Alta y cuantos cuentan con permisos, licencias y autorizaciones

de funcionamiento de los giros y avisos.

Un informe de cuantas licencias y autorizaciones de funcionamiento de los giros

mercantiles establecidos en la demarcación territorial del órgano político

administrativo se han otorgado. 

Un informe pormenorizado de las actividades administrativas para la atención de

los tramites relacionados con el funcionamiento de los establecimientos

mercantiles y la celebración de espectáculos públicos, en  cumplimiento a la

normatividad aplicable en materia de establecimientos mercantiles y espectáculos

públicos, respectivamente. 

El 11 de septiembre del 2023 también se lleva a cabo la comparecencia del titular de la

Jefatura Unidad Departamental de Giros Mercantiles y Espectáculos Públicos, el Ing.

Zul Octavio Morales Pérez ante la comisión de Gobierno, Asuntos Jurídicos,

Movilidad y Reglamentos, dando un informe pormenorizado sobre algunos de los

siguientes puntos. 



MESAS DE TRABAJO | FOROS |
EVENTOS | TALLERES |

RECORRIDOS 
2 0 2 2 - 2 0 2 3

I N F O R M E
2 0 2 3



Alumbrado Publico 

Imagen Urbana 

RECORRIDO POR LOS
CAMPAMENTOS DE SERVICIOS

URBANOS 
Como parte de mis atribuciones como concejal y presidenta de la comisión de Obras,

Servicios Públicos y Desarrollo Urbano Sostenible; y de acuerdo al articulo 64 y 67 del

Reglamento Interno del Concejo de la alcaldía de Milpa Alta. realicé un recorrido a los

diversos campamentos de la Dirección de Servicios Urbanos acompañada por el titular de la

Dirección, el C.  Ramón Castro Escobedo. 

I N F O R M E
2 0 2 3

5 8



Distribución de agua

potable  

Manejo de Residuos 

RECORRIDO POR LOS CAMPAMENTOS
DE SERVICIOS URBANOS 

Dentro de los recorridos pudimos conocer el área de trabajo de los J.U.D. y de sus trabajadores, 

Parques y Jardines 

I N F O R M E
2 0 2 3

5 9



PROGRAMA DE CAPACITACIÓN PARA EL DISEÑO DE MEDIDAS DE
AHORRO DE ENERGÍA EN EDIFICIOS PÚBLICOS DE LA

 CIUDAD DE MÉXICO

En seguimiento al Punto de Acuerdo que presenté

en la Decima Sesión del Concejo y como parte del

Programa de Capacitación para el Diseño de

Medidas de Ahorro de Energía en Edificios

Públicos de la Ciudad de México, asistí al ultimo

“Taller de Presentación de Resultados”.

Donde presenté a lado de la Bióloga Ivonne

Morales los resultados, estadísticas y cifras

prevista para el cambio del edificio Morelos de la

alcaldía. 

Estuvieron presentes el Ing. Oscar Vázquez

Martínez Director de Cambio Climático de 

SEDEMA, el Lic. José Antonio Urteaga Dufour

Especialista Senior de Energía del BID, las

dependencias y asesores. 

I N F O R M E
2 0 2 3

6 0



Programa

para el

Diseño de

Medidas de

Ahorro

de Energía

en Edificios

Públicos de

la Ciudad de

México

“Taller de

Presentació

n de

Resultados”

PROGRAMA DE CAPACITACIÓN PARA EL DISEÑO DE MEDIDAS DE
AHORRO DE ENERGÍA EN EDIFICIOS PÚBLICOS DE LA

 CIUDAD DE MÉXICO

I N F O R M E
2 0 2 3

6 1



7mo CoRe Foro Urbano 2022 
   El 8 de noviembre del 2022 asistí al Séptimo CoRe Foro Urbano 2022. "La ciudad que

queremos. financiamiento, iniciativas, y co-resonsabilidad.", donde participaron

diversos funcionarios  federales, estatales y municipales así como académicos,

especialistas, sociedades civiles, estudiantes y publico en general.

Fue un espacio de reflexión, acción y muchas experiencias para transformar las

ciudades en beneficio de todas y todos. 

Además se premio a los tres primero lugares del Premio CoRe2022 que sin duda son

grandes ejemplos de los que se puede lograr siendo co-responsables con nuestro

entorno, y así poder vivir en ciudades más vivibles, amables y equitativas para las

personas 

I N F O R M E
2 0 2 3

6 2



PRIMER RECORRIDO POR OBRAS
     Con base en el artículo 65 y 67 del Reglamento Interno del H. Concejo de la

Alcaldía Milpa Alta que a la letra dice: 

“… podrán estudiar, examinar y hacer propuestas a fin de mejorar el funcionamiento de

la Administración Pública de la demarcación y tomar los acuerdos que resulten; además

podrán vigilar y supervisar el sector de la Administración Pública que les toque atender a

través de las Comisiones en las que participe.” 

Se solicitó un recorrido para verificar el estatus físico de tres rubros, es decir,

Presupuesto Participativo, Rehabilitación de Infraestructura Pública y del Fondo de

Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS).  Eligiendo las siguientes obras:

Presupuesto Participativo Las once obras

FAIS 

  Primaria Sierra Leona auditorio y
  Mantenimiento (San Jerónimo)

  El CENDI Yolcayotl (San Antonio Tecómitl) 
  La clínica de Recuperación Post-Covid

  (Villa Milpa Alta)
  

Rehabilitación de Infraestructura
Pública

Clínica de emociones (San Antonio Tecómitl)
Refugio temporal para Mujeres (San Antonio

Tecómitl)
Rehabilitación del CECOCAN (San Antonio Tecómitl)

La Barda del Panteón de Tecómitl

I N F O R M E
2 0 2 3

6 3



El día 29 de diciembre inició el recorrido, por las obras: la rehabilitación

del CECOCAN, CENDI Yolcayotl, Refugio de mujeres, las bardas

perimetrales del Panteón de Tecómitl y San Francisco, la mejora del

Centro Histórico de San Jerónimo Miacatlán y el Gimnasio en San

Agustín Ohtenco. 

I N F O R M E
2 0 2 3

6 4

PRIMER RECORRIDO POR OBRAS



Al día siguiente continuaron las obras; Clinica Post-COVID, Clinica

de las emociones, Construcción de la Casa de Cultura en San Juan

Tepenahuac, Sustitución de Red Secundaria de agua potable en

Santa Ana y Construcción de Casa del Adulto Mayor.

I N F O R M E
2 0 2 3

6 5

PRIMER RECORRIDO POR OBRAS



El 2 de enero del 2023 se retomó el recorrido por las obras del Presupuesto

Participativo, para el Equipamiento de las escuelas públicas de San Pedro

Atocpan como lo son: Cendi Calli Yulice, Escuela Álvaro Obregón, Escuela

Secundaria Xolotl y la Escuela Republica Democrática. Finalmente fueron

la pavimentación de calle Matamoros  en San Pablo Oztotepec, la Alberca

Cuauhtenco y la Rehabilitación del Panteón de Xicomulco. 

I N F O R M E
2 0 2 3

6 6

PRIMER RECORRIDO POR OBRAS



ENTREGA DE TARJETAS DE LA PENSIÓN PARA
EL BIENESTAR DE LAS PERSONAS ADULTOS

MAYORES   
El lunes 23 de enero del 2023 asistí al evento de la entrega de tarjetas de la Pensión

para el Bienestar de las Personas Adultos Mayores. 

Con la compañía de la Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes  y la alcaldesa de

Milpa alta, Judith Vanegas Tapia.   

I N F O R M E
2 0 2 3

6 7

https://www.facebook.com/Cultura.Ciudad.de.Mexico?__cft__[0]=AZW6tvROQ_JsHJWfzX_iDItG9zwh1WrBh2TXWRj0iWj51x80u4i0y2gZdLwSuy5mIiuJ0YkuOWM1g78Pgkd7TfShg2cSCFEh7rfva16pynoiICMUvH0k4HNChFQfJE6YkjnEp4-EZelYpJdKzm4TS3groBXLV38H2f1B-qf9L8lJovpgsfezDK_MS_sGSkJOrwE&__tn__=-]K*F


CURSO: VILLA MILPA ALTA 
La Secretaría de Cultura de la Ciudad de México y la Dirección General de Sitios y

Monumentos, a través del programa de Reconstrucción 2022, invitó a toda la

comunidad al curso: Villa Milpa Alta. Como parte de la reconstrucción del campanario

del Templo de la Asunción de María.  

El curso fue durante cinco días y se realizaron diversas

actividades entre las que destacan, la diferenciación entre

pueblos indígenas y pueblos originarios; patrimonio

cultural y la historia de Milpa Alta, esta de la mano del

historiador Raymundo Flores Melo. l. 

Posteriormente con los arquitectos a cargo del proyecto de la reconstrucción del Templo,

vimos los materiales y sus patologías y sistemas contractivos, intervención y

mantenimiento de la arquitectura histórica y tradicional. 

I N F O R M E
2 0 2 3

6 8

https://www.facebook.com/Cultura.Ciudad.de.Mexico?__cft__[0]=AZW6tvROQ_JsHJWfzX_iDItG9zwh1WrBh2TXWRj0iWj51x80u4i0y2gZdLwSuy5mIiuJ0YkuOWM1g78Pgkd7TfShg2cSCFEh7rfva16pynoiICMUvH0k4HNChFQfJE6YkjnEp4-EZelYpJdKzm4TS3groBXLV38H2f1B-qf9L8lJovpgsfezDK_MS_sGSkJOrwE&__tn__=-]K*F


Finalmente, los dos últimos días se hizo un recorrido por el templo y nos explicaron

dónde y cómo se realizó la reconstrucción y para cerrar nos enseñaron a realizar

impermeabilizante a base de cal y pintura a la cal. 

I N F O R M E
2 0 2 3

6 9

CURSO: VILLA MILPA ALTA 



CEREMONIA Y JORNADA DE SALUD Y JUSTICIA  
El 13 de Febrero acudí a la Ceremonia Cívica y la Jornada de Salud y Procuración de

Justicia en San Pablo Oztotepec, donde instituciones como la Fiscalía General de

Justicia, la Comisión de Derechos Humanos, la Secretaría de Bienestar, Participación

Ciudadana, todas ellas de la Ciudad de México en donde se realizaron pruebas antígeno

prostático, toma de presión, toma de glucosa y vacunas.

Así como las direcciones generales de la alcaldía: Planeación del Desarrollo,

Construcción de Ciudadanía, Servicios Urbanos, Protección Civil, Seguridad

Ciudadana, Asuntos Jurídicos y de Gobierno; ofrecieron programas y servicios. 

I N F O R M E
2 0 2 3

7 0

https://www.facebook.com/hashtag/oztotepec?__eep__=6&__cft__[0]=AZWoMZCRFHidAgHVIMJnfTQQMimlW3LXwSxu1FoeYJgi6bj_iw8Ni_CkMuOeTsXRY0jMPtqtyMZBBQ3CaylC1qw4Xbi4-hGOcXPIHPhNpP7BvoHz4gkzVucqIMz4iqgmLtoyTWzTPbBaauOgPVjv4vZ3&__tn__=*NK-R


MESA DE TRABAJO DEL CONCEJO
   El 10 de Febrero previo a la Sexta Sesión Extraordinario se realizo una mesa de

trabajo, con el propósito de presentar y revisar a detalle el "Programa de Trabajo de

Promoción de la Salud" que se presentaría en dicha sesión. 
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CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL
DE LA MUJER  

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el 10 de marzo se programaron

diferentes actividades en la alcaldía con las que se buscó difundir y proteger los

derechos de las mujeres para una vida libre de violencia y discriminación y

promover entre las y los habitantes la igualdad de derechos y oportunidades entre

hombres y mujeres.

Además de instalarse el Comité para la Prevención y Atención de la Violencia hacia

las Mujeres de Milpa Alta en el seno del Consejo de Derechos Humanos y Diversidad

Sexual y Presentación de sus Integrantes.  
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SEGUNDA SEMANA NACIONAL DE
INFRAESTRUCTURA TRANSFORMADORA 

La semana del 17 al 21 de abril la Junta de Coordinación Política y la Comisión de

Infraestructura de la H. Cámara de Diputados, invita a la Segunda Semana Nacional

de Infraestructura Transformadora.

Un espacio  de reflexión para las ideas y la innovación además la interlocución

directa con las más altas instancias del gobierno, la trayectoria y experiencia de sus

expertos panelistas, así como el intercambio con líderes legislativos, empresariales,

educativos y sociales.

Y sobre todo con un enfoque que pone en el centro a los seres humanos y el cuidado

del medio ambiente. 
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COMPARECENCIA DE LA DRA. JUDITH 
VANEGAS TAPIA  

El viernes 19 de mayo del 2023 acompañé a la Dra. Judith Vanegas Tapia, alcaldesa

de la demarcación Milpa alta, a su comparecencia ante las Comisiones Unidas de

Administración Publica Local y la Comisión de Alcaldías y Limites Territoriales del

Congreso de la Ciudad de México, 
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SEGUNDO RECORRIDO POR
OBRAS

     En seguimiento a  la verificación del estatus físico de las diferentes obras que le ha

dado seguimiento la alcaldía y con el presupuesto del Fondo de Aportaciones para la

Infraestructura Social (FAIS), con las participaciones de la Alcaldía. 

El  24, 25 y 26 de mayo del presente año se recorrieron las siguientes obras: 

FAIS 

Rehabilitación de vialidades (San Jerónimo) 
Caseta de paraje (San Francisco Caseta de paraje (Tecómitl)

Caseta de paraje (San Jerónimo) 
Rehabilitación de vialidades, alumbrado público (Santa Ana Tlacotenco) 

Centro Cultural Santa Ana 
Cisterna para Panteón Santa Ana Tlacotenco 

Caseta de parajes Santa Ana 
Rehabilitación de Vialidades (villa Milpa alta Rehabilitación de vialidades,

alumbrado público en Tecómitl 
Cisterna para Panteón San Lorenzo 

Rehabilitación de Vialidades, alumbrado público en San Pedro 
Cisterna para panteón San Pablo 

Caseta de paraje San Pablo 
Caseta de paraje San Salvador 

Cisterna para Panteón San Salvador

Participaciones
de la Alcaldía

Campamento de Edificios públicos 
Techumbre del Inmueble INEA Tecómitl 

Mercado de Tecomitl
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El día 24 de mayo dio inicio el recorrido, por las siguientes obras: Rehabilitación de

vialidades (camino saca cosechas) San Jerónimo; campamento de edificios públicos;

caseta de paraje San Francisco; caseta de paraje Tecómitl ; caseta de paraje San

Jerónimo; rehabilitación de vialidades (camino saca cosechas) Santa Ana;

rehabilitación de vialidades, alumbrado público Santa Ana Tlacotenco; centro

cultural Santa Ana y la cisterna para el panteón Santa Ana Tlacotenco, de este ultimo

se reporto que dicha obra fue bandalizada y saqueada además, la obra esta dentro de

un predio privado y el dueño manifiesta que esta obra no tiene permiso y exige sea

removida. 
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El 25 y 26 de mayo continúe con las siguientes obras: Caseta de parajes Santa Ana;  

Mercado de Benito Juárez; rehabilitación de vialidades (camino saca cosechas) Villa

Milpa Alta; techumbre del inmueble INEA Tecómitl; Mercado de Tecomitl;

rehabilitación de vialidades, alumbrado público en Tecomitl; drenaje en diversos

pueblos de Tecómitl. 

Y el 26 de mayo las obras fueron: La cisterna para panteón San Lorenzo;

rehabilitación de vialidades, alumbrado público en San Pedro; cisterna para panteón

San Pablo; caseta de paraje San Pablo; caseta de paraje San Salvador y cisterna para

panteón San Salvador. 

Finalmente, tres de estas obras continúan en proceso. 
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MESA DE TRABAJO: CONCEJO INFANTIL
Se llevó acabo una mesa de trabajo donde se convocó a las y los integrantes del II H.

Concejo para seleccionar a las niñas y niños que integrarían el Concejo Infantil 2023,

los seleccionados fueron: 

Carlos Daniel Hernández Muñoz 
Brayan Gutiérrez Quintín 

Noel Sebastián Zúñiga Torres 
Gabriel Agustín Nápoles Gonzales 

Lizbeth Cornejo Serralde 
Viridiana Castor Carbajal 

Sarah Keila Arabedo Vázquez 
Yaretzi Sanabria Hernández 

Yael Ibarra González 
Inés Carolina Linares Barroso 

Fatima Monserrat Cruz de Luna 
Evelyn Chavarría Guzmán 
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CONCEJO INFANTIL 2023 
El 9 de junio del año en curso se realizó la Segunda Edición del Concejo Infantil,

donde las niñas y niños fueron Concejales por un día, su participación inició con el

recibimiento en el Edificio de Gobierno de la Alcaldía por parte de la Dra. Judith

Vanegas Tapia, alcaldesa de Milpa Alta. Posteriormente se trasladó al Concejo

Infantil en el Milpabus al Foro cultural Calmecac. 

Ya en el Centro Cultural las niñas y niños tomaron protesta para instalar el Concejo

Infantil para después cada uno de las y los concejales infantiles expusieran el tema de

su interés, algunos de los temas fueron sobre el cuidado el medio ambiente, cuidado

animal, seguridad en la comunidad, seguridad vial y valores. 
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Finalmente, se les dio su reconocimiento por su participación con un presente por

parte de cada concejal y del Director Ejecutivo de Vinculación y Relaciones

Intergubernamentales, Edgar Ariel Castro García. 

Esta actividad tenia el principal objetivo de visibilizar la voz de las infancias y

promover su participación en el actuar político en nuestra alcaldía.
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CONCEJO INFANTIL 2023 

https://metropolitanos.cdmx.gob.mx/secretaria/estructura/38
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REUNIÓN DE TRABAJO
El 24 de julio se realiza una mesa de trabaja con la titular de la Dirección General de

Obras, la Ing. María del Carmen Sandoval Reyes. En la sala de juntas de la misma

área, con el fin de presentarle el Proyecto Ejecutivo de Reconversión Energética de la

Alcaldía Milpa Alta. 

De la mano de la Bióloga Ivonne Morales Muñoz se exponen los puntos más

importantes del proyecto así como los costos y beneficios para las y los trabajadores,

la alcaldía.

 Finalmente la Ingeniera comentó la importancia de este tipo de proyectos y que se

analizará este, para que pueda ser considerado en el Plan Operativo Anual. 
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PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA ESPECIAL
DE LA RED DE INFRAESTRUCTURA VERDE DE

LA CIUDAD DE MÉXICO 
El 10 de julio en el Pabellón Nacional de la Biodiversidad se presenta el Programa

Especial de la Red de Infraestructura Verde de la Ciudad de México, presentado por la

Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México. 

El 21 de abril se presenta y se publica en la gaceta oficial de la Ciudad de México, con

el fin de que este sirva como un instrumento de gestión territorial de carácter

interinstitucional. 
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INFORME MENSUAL DE AVANCES DE LA
ALERTA POR VIOLENCIA CONTRA LAS

MUJERES 
El 23 de agosto fui invitada para asistir a la presentación del Informe de Resultados

de la Declaratoria de Alerta por Violencia contra las Mujeres en la Ciudad de México

que se llevó a cabo en el Teatro Metropólitan. 

La Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos dio a

conocer la reducción de 30 por ciento en la incidencia de feminicidios en la capital,

entre 2020 y 2023, así como diversos resultados en materia de atención, protección,

fortalecimiento institucional y prevención de la violencia de género.
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MEGA TEQUIO SIMULTANEO  
El 24  y 25 de agosto del 2023 se realizó el  primer “MegaTequio Simultáneo" en los 12

poblados de la demarcación donde acompañé a la Alcaldesa, en algunos poblados, a

dar inicio a este tequio 

Más de mil brigadistas trabajaron en diversas actividades como lo fueron la poda de

árboles en apoyo al cableado, limpieza tanto en banquetas como en entradas

principales a la comunidad, carreteras y calles fueron de las actividades que se

destacaron.

La Alcaldía trabajó de la mano con el Gobierno de la Ciudad de México a través de la

Corenadr formando una alianza para crear cambios significativos en nuestra

demarcación.

https://www.facebook.com/GobiernoCDMX?__cft__[0]=AZVOjDPP17_KIdvmxggDbMoYBBxZ3ZAC6TH7wUoi2VaoH3qoDjJ0QKnT8qpdgYuOvHFXRNemIc2KRJLhIMz5IRm8FDQ6xMhD4FcQsEYMsBwrJU672iFO7E_mskB5n9VHE8vepmAzIeyERaiVBEsRDUcMFoaFoLkvQVKlE8suYBLz-_Yt9boH3Kx6ykiEDBVt3e8&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/corenadroficial?__cft__[0]=AZVOjDPP17_KIdvmxggDbMoYBBxZ3ZAC6TH7wUoi2VaoH3qoDjJ0QKnT8qpdgYuOvHFXRNemIc2KRJLhIMz5IRm8FDQ6xMhD4FcQsEYMsBwrJU672iFO7E_mskB5n9VHE8vepmAzIeyERaiVBEsRDUcMFoaFoLkvQVKlE8suYBLz-_Yt9boH3Kx6ykiEDBVt3e8&__tn__=-]K-R


I N F O R M E
2 0 2 3

8 5

PROGRAMA VALOR ES ALIMENTACIÓN
SALUDABLE 

A partir del 4 de septiembre del 2023 se inició la primer entrega del  Programa Social

“Valor es Alimentación Saludable”

La alcaldesa Judith Vanegas Tapia entregó despensas a los habitantes del pueblo de

San Antonio Tecómitl y en próximos días se dio continuidad en los 11 pueblos de la

demarcación que se encuentran en situación vulnerable.

La alcaldesa mencionó que en esta primer etapa se beneficiará a 8,000 personas que

se encuentran en desigualdad social. 

https://www.facebook.com/judithvanegast?__cft__[0]=AZVFhBk9wyCACzCW6uHthbJyaQeUFtUvqBh4OspHMI2Ptu9I1K51bjzjSvj_kENrEg6PzTZpVJEIb01aImjVLH2GmrfwbrZrpaOceoKFkjw_lERvJZKVxQICpg3JAQkOJs18II4i2PFKx-LGRBQNE_WnTqQpyzKz1lwY7k_FUFipJQhlO9wfbLR36DudilBVBOo&__tn__=-]K-R
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CAPACITACIÓN 
CURSO DE GESTIÓN PÚBLICA 

La semana del 28 de agosto al 1 de septiembre del 2023 se realizó la primera

capacitación para las y los concejales en coordinación con la UNAM. 



RECORRIDOS | REUNIONES | GESTIONES |
EVENTOS  

2 0 2 2 - 2 0 2 3

ACTIVIDADES CON LA CIUDADANIA 
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En la marcha de mujeres, en el marco del
Día Internacional De La Mujer Indígena.

Se trata de la mayor marcha de
mujeres indígenas de la Ciudad de
México.

DÍA INTERNACIONAL DE
LA MUJER INDIGENA

En el marco del Día Internacional de la Mujer Indígena mi equipo de

trabajo acudió a la marcha de mujeres indígenas de la Ciudad de

México, representando a las mujeres milpaltense, la marcha fue del

Ángel de la Independencia y finalizando con el discurso de una mujer

representante de cada contigente.
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https://www.facebook.com/hashtag/diainternacionaldelamujerindigena?__eep__=6&__cft__[0]=AZWQApGz1GeZGrcRes8patX-IeEVCw8X-uHvQcRDQvNVH7NQY9VBueWgw3oLg6YJ9zuJlIkORigLmOa6dQCsCDkml5aQkUEGJcp6D7pzlXK9t_sra5nbxoC3S5Cx3NmH3CA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/diainternacionaldelamujerindigena?__eep__=6&__cft__[0]=AZWQApGz1GeZGrcRes8patX-IeEVCw8X-uHvQcRDQvNVH7NQY9VBueWgw3oLg6YJ9zuJlIkORigLmOa6dQCsCDkml5aQkUEGJcp6D7pzlXK9t_sra5nbxoC3S5Cx3NmH3CA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/diainternacionaldelamujerindigena?__eep__=6&__cft__[0]=AZWQApGz1GeZGrcRes8patX-IeEVCw8X-uHvQcRDQvNVH7NQY9VBueWgw3oLg6YJ9zuJlIkORigLmOa6dQCsCDkml5aQkUEGJcp6D7pzlXK9t_sra5nbxoC3S5Cx3NmH3CA&__tn__=*NK-R


DÍA DE MUERTOS
En el marco del día de muertos la alcaldía tuvo diversas actividades en los

12 poblados de la demarcación , donde tuve la oportunidad de asistir y

participar. 
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ENTREGA DE DULCES

Otra de las actividades fue la tradicional pedida de calaverita por parte de las y  

los niños del CENDI Benito Juárez que recorrieron las oficinas de la Alcaldía.  
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DÍA DE MUERTOS



6 DE ENERO DÍA DE REYES
El 5 de enero del 2023 compartí la tradicional rosca de reyes, juguetes y ropa de

segunda mano para las y los vecinos de San Antonio Tecómitl, motivando a que

los niños y niñas disfrutaran de un rato agradable, conviviendo y jugando. 
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Tambien sali con mi equipo de trabjo a repartir rosca y juguetes por

algunos parajes de Tecomitl. 
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6 DE ENERO DÍA DE REYES



ASAMBLEA INFORMATIVA 
El 17 de febrero acudí a la asamblea informativa que realizó la Jefa de Gobierno

la Dra. Claudia Sheinbaum donde dio a conocer las acciones que ha llevado a

cabo a la fecha y las acciones que se llevaran a cabo en este 2023. 
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El 10 de abril del 2023 asistí a la Asamblea Informativa de las “Jornadas del

Bienestar” en San Antonio Tecómitl.

El objetivo de este programa es que con la colaboración de la Alcaldía y el

Gobierno de la Ciudad a través de sus distintas áreas como son

CORENADR, SIBISO, SACMEX y CSP, se de atención prioritaria a las

problemáticas de la población, algunos de los servicios son : bacheo,

reparación de luminarias, limpieza de calle y atención a los ciudadanos. 
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ASAMBLEA INFORMATIVA 



MILPA PEQUES 

El 6 de mayo la alcaldía festejo a todos los niñas y niños de la demarcación  

en cada plaza de su poblado, cada plaza tuvo diferentes actividades además

de obsequiar juguetes a las infancias. 

FESTEJO POR EL DÍA DE LA INFANCIAS 
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RECORRIDO VECINAL  
A finales del mes de mayo recorrí el paraje las joyas parte baja del poblado

de San Antonio Tecomitl. 

Con el fin escuchar y dialogar con la comunidad y así también apoyarlos

para gestionar su problemática con el abastecimiento de agua en sus

hogares.
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INAGURACIÓN DEL SENDERO
SEGURO DE TECOMITL   

El  30 de junio se inaugura el sendero seguro de San Antonio Tecómitl con

la presencia especial de la Alcaldesa de Iztapalapa, Lic. Clara Brugada. El

sendero va desde la calle Gastón Melo y recorre todo el Boulevard López

Portillo, para culminar en el deportivo del poblado,  además se entregó el

nuevo alumbrado en canchas de futbol del Deportivo de Tecómitl. 
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INAGURACIÓN DE LA CLINICA
VETERINARIA   

El 20 de julio del 2023 estuve presente en la inaguración de la primera

clinica veterinaria de la alcaldía, ubicada en San Antonio Tecomitl. 

Esta clinica brindará consultas, curaciones y esterilizaciones de animales de

compañía, así también cirugías y se aplicarán vacunas.



Los cargos públicos son prestados, son

pasajeros, y magnificas oportunidades

para dar y dejar lo mejor de nosotros con la

honesta convicción de servir a los demás. 

Contacto

Lic. Veronica Jazmin Linares Burgos

Av. Constitución S/N Villa Milpa Alta, CDMX.

(55) 58623150 Ext. 2034

www.milpa-alta.cdmx.gob.mx/

veronica_linares@milpa-alta.cdmx.gob.mx

CONCLUSIÓN 
Agradezco el apoyo infinito de mi equipo de trabajo y a aquellos

que han brindado su colaboración en aras del cabal cumplimiento

de mis responsabilidades como servidora de nuestra comunidad.

 

veronicalinaresburgos @VLinaresBurgos 
Concejal Veronica Linares

Burgos 
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mailto:veronica_linares@milpa-alta.cdmx.gob.mx
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